

## BAB V PENUTUP

### A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa permainan anak pada saat ini banyak yang mengalami suatu perkembangan, dimana permainan anak pada saat ini sudah banyak bermunculan permainan-permainan baru yang lebih menarik perhatian anak-anak pada saat ini. Hal ini dikarenakan adanya suatu perkembangan teknologi yang sangat marak di kalangan anak-anak khususnya dalam aktivitas bermain. Tetapi walaupun demikian di Kelurahan Koto Katik masih dapat kita temukan anak-anak yang masih bermain dengan permainan tradisional. sehingga walaupun terdapat perkembangan teknologi pada masyarakat disana mereka masih memegang suatu kebudayaan tradisional dalam kehidupan mereka. Khususnya pada aktivitas bermain anak mereka lebih memfasilitasi anak-anak mereka untuk bermain permainan tradisional dari pada permainan *modern*. Selain itu anak-anak di Kelurahan Koto Katik dalam kehidupannya sehari-harinya pada umumnya menghabiskan waktu bermain dengan permainan tradisional dari pada permainan *modern*, hal inilah yang membuat permainan tradisional tersebut dapat bertahan. Perbandingan anak-anak di Kelurahan Koto Katik dalam aktivitas bermain dengan permainan tradisional dan permainan *modern* antara lain yaitu dalam bermain permainan tradisional mereka biasanya dapat menghabiskan waktunya sekitar 3-4

jam, baik di jam sekolah maupun di luar jam sekolah. Sedangkan waktu yang dihabiskan anak-anak dalam bermain permainan *modern* yaitu bekisar 1-2 jam saja.

Apalagi dalam kesehariannya anak-anak di Kelurahan Koto Katik tidak terlepas dengan aktivitas bermain dengan permainan tradisional dalam kehidupan sehari-hari, baik itu di sekolah, di rumah, maupun di lingkungan masyarakat, sehingga dalam melakukan aktivitasnya sehari-hari mereka selalu bertemu dengan permainan tradisional tersebut. Sedangkan dalam menggunakan permainan yang sudah berteknologi *modern* anak-anak di Kelurahan Koto Katik hanya memiliki waktu yang terbatas dalam menggunakannya, karena dalam mempergunakan perangkat tersebut mereka masih dalam pengawasan, sehingga dalam aktivitas bermain mereka lebih sering menggunakan permainan tradisional dalam kesehariannya yaitu pada libur sekolah maupun setelah belajar pada malam hari.

Selain itu dapat disimpulkan bahwa permainan tradisional yang terdapat di Kelurahan Koto Katik dapat bertahan tidak hanya karena anak-anak tidak memiliki waktu yang luang dan fasilitas yang memadai untuk memainkan permainan *modern*, akan tetapi dikarenakan adanya suatu hubungan sosial yang kuat antara masyarakat disana, yaitu antara lain yang dilakukan oleh anak-anak di Kelurahan Koto Katik pada umumnya memiliki suatu kebiasaan dalam kehidupannya sehari-hari mereka yang selalu berkumpul bersama setelah pulang sekolah maupun menjelang sore hari sebelum pergi mengaji untuk melakukan aktivitas bermain bersama dengan menggunakan permainan tradisional, sehingga walaupun terdapat teknologi yang begitu pesat dalam aktivitas bermain anak-anak di Kelurahan Koto Katik tetapi tidak

membuat permainan anak ini dilupakan oleh masyarakat disana. Hal ini dikarenakan masyarakat di Kelurahan Koto Katik masih memegang teguh kebudayaan yang sudah diturunkan dari generasi sebelumnya, yaitu salah satunya dalam kebiasaan berkumpul bersama dalam melakukan aktivitas sehari-hari dalam kehidupan bermasyarakat.

## **B. SARAN**

Dalam perkembangan teknologi yang ada pada saat ini diharapkan anak-anak saat ini dapat mempergunakan perkembangan tersebut dengan sebaik-baiknya. Sehingga dalam mengatasi perkembangan tersebut anak-anak dapat memanfaatkan waktunya dengan sebaik-baiknya. Jika anak-anak tersebut dapat mengatur waktunya dengan baik pasti anak tersebut dapat menjalankan aktivitasnya dengan semestinya, sehingga anak-anak dapat melakukan hal baiknya, karena waktu merupakan suatu yang sangat berharga bagi kehidupan mereka. -hal yang dapat bermanfaat bagi mereka. Selain itu para orang tua, pihak sekolah dan masyarakat selalu memperkenalkan anak-anak saat ini dengan berbagai permainan tradisional, karena dalam perkembangan teknologi yang begitu pesat akan menimbulkan banyak permainan baru yang lebih *modern* dalam aktivitas bermain anak, sehingga peran mereka sangatlah diperlukan.